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１． 山 口  修  議員 一般質問要旨 
（１）総合計画と墓地行政、具体的な指針と実施計画をどのように取り組んでいくのか。 

  ① 与那原町が指定した四カ所の新規墓地建設を許可する場所の線引きを地図上で明

確にしてあるか。どのように取り組みをしてきたのか。 

  ② 与那原町内の不法と思われる墓地建設の現状を把握しているのか。 

  ③ 本議員は、与那原町農業委員会の委員でもある、毎月の定例総会では新規墓地建設

の議案が提出され、審議をしている。町が指定している指定範囲が不明確である、い

つ頃までに確定できるのか日時を決めていただきたい。 

  ④ 不法墓地建設を無くすためにも広く町民に告知されるよう求める。また、今後、墓

地新設並びに改修工事等は、議会の同意事項とされたい、これは可能か。更に強制撤

去も考慮されたい。どうするのか。 

 

（２）与那原町町史編集委員会の現状について 

  ① 東浜区コミュニティーセンター内に開設されている編集委員会の施設状況を見て

いるのか。町民から預かっている貴重な歴史的資料などが十分に調査研究出来るよう

な状態では全くない、改善を考えてみないのか。 

  ② 具体的には、編集室の移転をする方向で予算組みに取り組むよう要請する。 

  ③ 実際、東浜区も部屋がないため行事ごとに支障をきたしている。 

④ 綱曳資料館の資料等や資料館自体の機能の見直しとの関連も考えて対応願いたい。 

 

（３）給食センターの移設、公設民営について 

  ① 給食センターの公設民営での移設問題の進捗状況はどのようになっているのか。 

  ② いつ頃どの業者によって供用開始となるのか。建設・設備等総予算はいくらぐらい

なのか。機能はどの様な設備なのか、最大供与できる人数は何名なのか。防災避難機

能も必要と考える、対応するのか。 

③ 公設民営であるが与那原町の権能はどこまで行使できるのか。とりわけ人事権はど

うなるか。丸投げするのか。 

 

（４）マリンタウン東浜区の多目的広場が候補地となっている沖縄女子短期大学の誘致のそ

の後の経過状況について 

  ① 沖縄女子短期大学の誘致の件はどうなっているか。本議員は、誘致賛成の立場から

質問する。 

  ② 町内では賛否両論が話題となっている。多様な見解が出てくることはよいことであ

る。賛否判断の基準は、町全体の発展と活性化にとってプラスとなるか否かである。 
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③ 大学誘致によって、地域の発展と活性化がならなかった所はない、ということであ

る。これを見ればこのチャンスを逃す事無く、しっかり捉まえていかなければならな

い、町当局はどのような誘致活動をしていくのか、見解を求める。 

  ④ 何が問題となっているか。クリアーしなければならない問題点は何か。町民と議会

が判断するためにも出来るだけの情報公開を求める。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

２． 上 原   晃  議員 一般質問要旨 

（１）中学校教育について 

  ① 中学１年生に問題が多いと聞きますが、どのような状況ですか。 

  ② 部活動中に起こった事件、事故についてどう考えてますか（安全対策は万全ですか） 

  ③ 校内施設、備品等の破損補償等の対応はどうなってますか。 

 

（２）中高年層の雇用対策について 

  ① 町としてどのような事業がありますか。 

  ② シルバー人材派遣センターの設立の考えは。 

 

（３）保育事業について 

  ① 東の森保育園の分園の状況はどうなってますか。 

  ② 新規に開園するにはどのような条件、手続きが必要ですか（認可と認可外の大きな

違いは） 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

３． 比 嘉  徳 雄  議員 一般質問要旨 

（１）太陽光発電パネル設置について 

  ① 平成２４年６月の一般質問の進捗状況はどうなっているのか。 

  ② 今後の取り組みは。 
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（２）板良敷沿岸線海岸の美化について 

板良敷沿岸線の海岸に魚網等、粗大ゴミがあるが早急に撤去できないか。 

 

（３）小中学校の諸活動について 

  ① スポーツ活動、コンクール等が多く、先生方の負担が多くないか。 

  ② 負担が多ければ、改善策は考えられないか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

４． 津 波  弘  議員 一般質問要旨 

（１）町長所信表明について 

  ① マリンタウンプロジェクトについて 

   ホテル用地、コンドミニアム用地の土地利用計画の変更によってどのような計画がさ

れているか。 

  ② 地域福祉の推進について 

   喫緊の課題である保育所の待機児童対策として、過去数年の実状と今後の対策はどの

様に考えているか。 

  ③ 教育、文化、スポーツについて 

   東小学校運動場整備事業について、赤土（粉じん）対策と隣接住宅の対策はどう考え

ているか。 

   

（２）多目的広場の用途変更と沖縄女子短期大学の誘致について 

   進捗状況はどうなっているのか伺いたい。 

 

           答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）政府の４．２８式典の閣議決定について 

   政府は３月１２日に１９５２年４月２８日にサンフランシスコ講和条約が発効した

ことに合わせ、今年の４月２８日に政府主催の「主権回復・国際社会復帰を記念する式

典」を開催することを閣議決定した。沖縄にとっては、日本の施政権下から切り離され

た「屈辱の日」であるが、これについて町長の所見を聞きたい。 
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（２）学校給食センターの民営化について 

  ① 検討、予算化、２５年度実施についての経緯を聞きたい。 

  ② 子どもの食の安全、安心はどう守られるのか。 

  ③ 学校給食法の主旨や食育の観点から問題はないのか聞きたい。 

  ④ 事故があった場合の対策と責任について聞きたい。 

 

（３）浜田保育所の民営化について 

  ① 民営化決定についての経緯 

  ② 一カ所に統合する理由 

  ③ 待機児童対策と浜田保育所をなくすことの関係 

  ④ 障害児保育事業の実施の行方は 

  ⑤ 子ども・子育て新システムとの関係について 

  ⑥ 条例提案を早める理由について聞きたい 

  ⑦ 町長の保育所運営についての方針を聞きたい 

   

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

６． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）安心安全なまちづくりについて 

  ① 新年度予算で各施設にＡＥＤの設置がなされているが、町民が２４時間使用できる

場所への設置も考えるべきだと思うが。 

  ② ＡＥＤの使用方法を始め、応急手当の講習会の開催も積極的にやるべきだと思うが。 

   

（２）人道橋について 

  ① 東浜から青少年広場への人道橋について所信表明にて２６年度供用開始と言われ

ているが、できるのであればすぐ使用開始をしていただきたい。 

  ② 親川通りから東浜への人道橋の設置計画はまだ残っているのか。 

 

（３）小中学校のクーラー設置について 

  ① 各学校の設置状況はどうなのか。 

  ② 設置の考えはあるのか、一括交付金の活用もできるのではないか。 

  ③ 学力の向上、授業への集中、ＩＣＴ機器の導入への関係からしても早めの設置が必

要と思うが。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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７． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）パークゴルフ場について 

  ① 西原業者が指定を受けた後の町の立場は。 

  ② 町民の健康増進に向けて、具体的にどう考えるか。 

 

（２）沖縄県立郷土芸能会館について 

   １度の協議会後の進捗状況は。 

 

（３）ＡＥＤについて 

  ① （自動体外式除細動器）の設置場所は。 

  ② コンビニ関係は。大手スーパー等の考えは 

  ③ 交番への設置は。 

 

（４）下水道接続について 

   各戸排水設備工事費補助の内容について 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

８． 糸 洲 朝 光  議員 一般質問要旨 

（１）健康について 

  ① 受診率はどうなっているのか、現在の検診方法と前の各区でやっていたときと比較

してよくなっているのか。 

ア 受診率・医療費の推移は。 

イ 今後の方針は。 

ウ 後期高齢者の受診率は。 

  ② 健康寿命とはなにか。 

ア 沖縄県の健康寿命は。 

イ 与那原町の健康寿命は。 

 

（２）保健事業について 

   健康家族への施策は。 
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（３）防災について 

  ① 弱者の防災対策は。 

  ② 避難訓練は。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

９． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）待機児童解消策について 

  ① 平成２５年度の町内保育園申し込み人数、受け入れた人数、待機児童数、入所でき

なかった方への対応について伺います。 

  ② 認可保育園の増設は考えていますか。 

  ③ 家庭的保育事業の実施はいつからで、何人予定しているか。 

  ④ 待機児童解消の要件としては、保育士の待遇を改善して人材確保につなげることが

肝要と思いますが、本町の保育士確保に向けてのお考えを伺います。 

 

（２）生活保護について 

  ① 生活保護受給者、現在本町は何人で、何世帯いますか。 

  ② 本町でも不正受給者があったのか。 

  ③ 今後の課題として考えられることは。その対応を伺います。 

 

（３）選挙について 

   投票率アップ対策として、自治会、あるいは公民館等の場所を増やし、投票率アップ

に向けて取り組むお考えを伺います。 

 

（４）交通安全対策について 

   与那原丸大東店前は危険である。早急に信号機が設置できないか伺います。 

 

（５）防災、減災対策について 

  ① 防災、減災対策の見直しについて、その対策あるのか伺います。 

  ② 海抜表示、電柱設置の進捗状況を伺います。 

  ③ すぐ見てわかる避難場所案内が電柱に、海抜表示一緒に設置できないか伺います。 
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（６）女性議会の開催について 

   その後の進捗状況を伺います。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

１０． 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）青少年広場を含む運動施設の今後について 

   多目的広場や青少年広場の今後はどのようになっていくのか。 

 

（２）子育て救急ホームページの開設について 

   子どもに係わる様々な情報を集約したホームページを開設してはどうか。 

 

（３）ごみ収集業者について 

   委託料の１０年間の推移をお聞きしたい。 

 

（４）行政区への支援について 

   字誌の予算が今議会でも提案されておりますが、今後の考え方は。 

   

（５）教育システムについて 

  ① 机に向かう習慣性を考える上で、教育委員会はどのようなことを考えているのかお

聞きします。 

  ② 英語教育についてはどのような対策が行なわれているか。 

 

（６）思春期を迎える子供たちの対策について 

   いろいろな悩みにどう対応するのか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長  
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１１． 城 間 盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）人道橋の建設ついて 

   東浜から与原地域への橋については、東浜の分譲当初は計画されていて、その事で土

地を購入された方もいる。さまざまな状況で立ち消えになったが東日本大震災以降、災

害対策における事業の見直しがあるなかで、東浜地区の災害対策の面からも実現に向け

た検討ができないか。 

 

（２）雇用対策ついて 

  ① 与那原町の失業率は。 

  ② 町として改善に向けた対策は何かされているのか。 

 

（３）マリンタウン事業について 

  ① マリーナの整備については、平成２４年度から県の一括交付金で予算計上されてい

るが、今年度からの整備計画はどうなっているのか。 

  ② マリンプラザ東浜北側の県有地、分譲までのスケジュールは予定通り進んでいるの

か。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

１２． 津 波 古 国 明  議員 一般質問要旨 

（１）町道５号線について 

  ① 町道５号線（親川通り）が石畳の通りとして、年内での完成となりますが、また御

殿山、新島線も年度内事業として着手するとのこと。しかし、うがんじゅ（拝所）と

しての親川、御殿山、三津武嶽周辺の整備、東御廻りの観光スポット、文化遺産とし

て重要だと思うが、町長の今後の取り組みを伺いたい。 

  ② 観光の利便性においては駐車場の確保が最も重要だと思う。地域住民のアイディア

等も必要だと思うが、町長はどのような考え方か。 

  ③ 親川拝所の綱曳資料館に新島区公民館事務所が存在している状態、行政区の重要性

において唯一１３区の中で公民館が設置されない新島区の公民館設立は考えられな

いのか。町長の見解を伺いたい。 

 

（２）上の森公園の複合施設について 

   進捗状況を伺いたい。 
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（３）公園の再開発について 

   与那原町内の公園において、最も規模の大きい与原公園周辺の整備を含めて、利活用

の見当する必要性はないのか。 

 

（４）旧市街地の活性化について 

   店舗等の東浜地区への移転等で旧市街地の空洞化現象。旧市街地の活性化の取組が手

付かずになっていると思うが、町長としてどのような対策を考えているか。 

 

（５）サザン協について 

   南部広域行政組合側と最終処分場が位置する３地区（南城市）との基本合意書が締結

された。南部組合及びサザン協の今後の役割は。規模、及び構成市町村の負担金問題だ

と思うが、本議会からの議員の参加等が必要だと思う。町長はどのように考えか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１３． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウンプロジェクトについて 

  ① マリーナ・西原マリンパークとの連担性、ホテル・商業施設用地等への土地利用計

画の変更で、海洋性レジャーの拠点創出をどのように実現するか。 

  ② マリンタウン全体の計画と、一括交付金、工事の進捗、発注の状況の窓口を一本化

すべきだと考えるが。 

  ③ 「マリンタウン東浜公園」内に設置されているパークゴルフ場の運営と、町民の使

用料はどうなるか。 

 

（２）よなばる観光の推進について 

  ① 歴史と伝統を活かしたまちづくり、東御廻りコースの親川拝所、御殿山、三津武嶽

等の資産をどのように活用するか。 

  ② 軽便鉄道の発祥地・東宮殿下（昭和天皇）等が海外渡航の最初の寄港地という歴史

的事実を観光と結びつけるべきではないか。 

 

（３）待機児童対策について 

保育所のハード面の整備と保育士の確保というソフト面の対応はどのようになってい

るか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１４．我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）今期４年間で取り上げた質問について 

① 平成２１年６月 

ア 三津武嶽の整備、三津武嶽にまつわる「おもろそうし」にある詩の碑文の設置。 

イ 図書貸出し延長。 

ウ 上与那原ケンロク商事裏の排水路整備。 

エ 上与那原大里入口信号機の改善。 

オ 護岸の整備と一体のまちづくり。 

② 平成２１年１２月 

ア ヨットハーバー施設 

イ 国保の薬価対策。 

③ 平成２２年３月 

ア 里親制度の周知、生活費の支給もれがないか。 

イ 高額医療費に占める医療費の削減策。 

ウ サイラー川周辺の整備計画。 

④ 平成２２年６月 

ア 国保、保健師の体制強化。 

⑤ 平成２２年９月 

ア 新基準国保減免制度活用。 

イ 与原地内海没地の解決、その場所の活用は。 

ウ 基地のない市町村連絡協議会の動きは。 

⑥ 平成２２年１２月 

ア 運玉森周辺の治山治水対策。 

イ シルバー人材育成事業。 

ウ 水道課経営改善計画作成、水道料の値下げ検討は。 

⑦ 平成２３年３月 

ア 国保の一部負担金支払い困難対策。 

イ 東日本大震災支援継続は。 

ウ 松くい虫対策。 

⑧ 平成２３年６月 

ア 防災対策町民会議設置。 

⑨ 平成２３年９月 

ア 各区、学校の避難対策。 

⑩ 平成２３年１２月 

ア 南斎場建設、関連道路。 

イ 音の出る信号機設置。 

⑪ 平成２４年３月 

ア 南部市町村広域圏、南部広域行政組合組織見直し。 

イ 与原公民館地内赤木の保護。 
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⑫ 平成２４年６月 

ア 住宅リフォーム助成制度活用実態。 

イ 南斎場の最終処分場一部事務組合設置。 

⑬ 平成２４年９月 

ア 空家、空室、県営住宅活用。 

イ 与那原町墓地基本計画。 

ウ 町魚・町鳥の設定。 

⑭ 平成２４年１２月 

ア 自衛隊の与那原まつり協力願い見直し。 

 

（２）生活保護について 

① 国の基準引き下げでどの分野に影響するか又、どう対処するか。  

② 生活保護の引き下げについて町長の見解。 

 

（３）保育行政について 

① 待機児童の数と対策。 

② 公立保育所の意義。 

 

（４）板良敷地先海水浴場について 

   設置計画はどうなっているか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 


